
 

 

 

Erhalten Gestern der Karfreitag am 25 ten März 2016 von Ãzrael durch Michael Purschke. 

 

 `Ostern´ 
Ostern,  

geliebte Menschen, was ist das für euch für eine Zeit? 

 Wie würdet IHR Ostern einem Menschen erklären, der noch nie etwas davon gehört hat?  

Würdet ihr sagen es ist eine Zeit, in der ich einige Tage frei habe, nicht zur Arbeit gehen muss. 

 Eine Zeit, in der ich gut essen und trinken kann, oft,  ja viel zu oft über alle Maße, was euren 

menschlichen Körpern nicht gut bekommt.  

Ja sogar vermehrtes Töten von Euren Brüdern, den Tieren, welche auch Geschöpfe eures 

himmlischen Vaters sind, ist euch in dieser Zeit nicht unangenehm um eure Sucht nach Fleisch zu 

befriedigen.  

Auch langes schlafen ist Euch ein wichtiger Grund geworden.  

Nun frage ich euch, wie hört, oder besser wie fühlt sich das an, wenn ihr es hier lest?  

Lest einmal mit klarem Verstand, was häufig eure Aussagen zum Osterfest sind.  

Läuft es euch nicht kalt den Rücken herunter bei genauem betrachten dieser Worte. 

 Was erzählt ihr euren Kindern?  Ein Hase, der Eier bringt, bunte Eier.  Doch längst ist es damit ja 

nicht mehr getan, denn auch die Kinder verlangen nach mehr, nach immer teureren Geschenken.  

Die Werbung bringt sich zusätzlich gänzlich ein, um den Rest des Verstandes des Menschen zu 

verwirren, irre zu leiten und in ihre Richtung zu lenken. 

 Habt Ihr liebe Eltern, die ihr eure Kinder von Herzen liebt einmal gefragt, was für SIE Ostern ist. 



 Ist es nicht viel mehr eure Aufgabe, die ihr euch oft gläubig nennt, wobei die Religion keine so große 

Bedeutung hat, da ihr ALLE Kinder des gleichen Vaters seid, alle genährt von der gleichen liebenden 

Urquelle.  

Ist es nicht vielmehr an euch, das Licht in den Herzen der Kinder am Leuchten zu erhalten, ja es 

immer strahlender werden zu lassen ihn ihnen.  

Wisset, in den Seelen und Herzen der Kinder wohnt Gottes Liebe, unterdrückt und mit dem Schleier 

des Vergessens zugedeckt, wohl wissend von den Mächtigen und Reichen dieser Welt, um diese 

Generation in ihrem Sinne zu prägen, zu leiten, fehl zu leiten, denn die wahren Werte verkümmern, 

geraten in Vergessenheit, was sie hart und egoistisch werden lässt.  

Ein Jedes eurer Kinder hat diese Flamme der Liebe und das Wissen um die Wahrheit in sich, von 

Geburt an. Nun ist es an euch dieses Wissen zu pflegen, ja wachsen zu lassen.   

Ostern Ihr Menschenkinder ist ein Fest, das wahrlich Grund zur Freude gibt, denn das Lamm, das 

ausgesendet wurde ist erstanden von den Toten.  

Sollten da Eure Herzen nicht leicht sein, schwingen im Bewusstsein, dessen was sich erfüllt hat,  

von Propheten vorausgesagt.  

Sollte da nicht auch Euer Bauch ein wenig leichter sein. Findet einander an diesen Tagen, eint eure 

Familien und Freunde und kündet von dem Licht, dass da erstanden ist, um zu retten der Menschen 

Seelen. Dieses Licht, dass euch gerade JETZT so nahe ist. 

 Öffnet eure Herzen weit, lasst euren Verstand klarsehen und fühlen, und ihr werdet belohnt mit 

unendlicher Hoffnung und Freude in Euren Herzen, in eurem Sein. 

Geliebte Menschen, achtet die Gesetze, die euer himmlischer Vater Moses in Stein gemeißelt 

übergab.  

So lasst denn diese meine Worte in Euch wirken, und sie werden entzünden in Euch die göttliche 

Flamme der Liebe, die da nimmer erlischt,  

so ihr sie nähret mit Euren Taten, Worten, und Gedanken. 

Sucht nach der Weisheit, Erkenntnis und der Liebe in Euch,  

um zu fühlen das Wunder, dass euch zu Teil wurde. 

In tiefer Liebe 

Ãzrael 


